

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 25 septembre 2023

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg débloquent 305 000 € face à l'urgence alimentaire

Dans un contexte inflationniste de creusement des inégalités et d'accroissement de la pauvreté, les difficultés liées à l'aide alimentaire ne sont pas nouvelles, de nombreux marchés d'approvisionnement restent infructueux aux niveaux national et européen et les files d'attente s'allongent.

Présente toute l'année aux côtés des associations œuvrant dans le champ de l'aide alimentaire à travers un poste dédié au sein du CCAS, la Ville de Strasbourg assure avec le Secours populaire, Atribus, l'Etage et huit autres associations la continuité de l'aide alimentaire l'été lorsque les bénévoles des associations sont en repos bien mérité. De plus, suite à plusieurs réunions avec les partenaires, une enveloppe exceptionnelle de 150 000 € a été engagée par le CCAS dès juillet afin de soutenir une dizaine d'associations de l'aide alimentaire.

La Ville de Strasbourg a très vite constaté que cette enveloppe exceptionnelle ne serait pas suffisante pour couvrir les besoins. Les demandes à l'appel à subventions du CCAS sont conséquentes et le nombre de repas servis pendant la période estivale a atteint des records amenant la Ville à allonger de deux semaines le dispositif (9 085 repas distribués en 2022 sur 6 semaines contre plus de 14 000 sur 8 semaines cette année).

Ainsi, face à cette urgence, la Ville de Strasbourg a voté aujourd'hui, en complément de l'enveloppe de 150 000 € prévue par le CCAS en juillet, le versement de trois subventions supplémentaires de 100 000 € pour les associations Secours populaire (45 000 €), Banque alimentaire (45 000 €) et Les Restos du cœur (10 000 €). Une délibération sera également soumise au vote des élus de l'Eurométropole de Strasbourg le vendredi 6 octobre prochain par la Présidente, Pia Imbs, pour compléter ce dispositif porté par la ville : sera proposée une aide complémentaire de 55 000 € de subventions aux associations locales.

*« Au total, ce sont donc 305 000 € d'aide exceptionnelle qui seront dégagés afin d'endiguer cette inacceptable situation et permettre à chacun et chacune de manger à sa faim sur notre territoire », déclare **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg.*